
 

 

 
 
 
 
 
 

 
NOTRE TARIQAH EST AMOUR  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

La tariqah est pour le bien et le bénéfice des gens avec la permission d'Allah جل جلاله. La 

tariqah est la voie de l'Islam, la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, c'est être connecté à lui صلى الله عليه وسلم, 

l'aimer صلى الله عليه وسلم, le respecter صلى الله عليه وسلم, aimer ceux qu'il صلى الله عليه وسلم aime et ne pas aimer ceux qu'il صلى الله عليه وسلم n'aime pas. 

Notre saint prophète صلى الله عليه وسلم dit que c'est le plus haut niveau de l'Iman. " اّللَُِّ فِي الْحُب ُّ  

اّللَُِّ فِي وَالْبُغْضُُّ ", "Al-ḥubbu fī Llāh wa l-bughdu fī Llāh", "L'amour pour Allah جل جلاله et la 

haine pour Allah جل جلاله." [Hadith]. Comment l'atteindre ? Vous devez aimer ceux que notre 

Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam aime et ne pas aimer ceux qu'il صلى الله عليه وسلم n'aime pas. 
Vous devez les détester. Lorsque vous ne les détestez pas, vous les aimerez alors. Donc, 

l'amour doit être pour le plaisir d'Allah جل جلاله. Il doit être pour Allah جل جلاله. Vous devez aimer 

ceux qu'Allah جل جلاله aime et ne pas aimer ceux qu'Il جل جلاله n'aime pas. 

Qu'est-ce qui est détesté par Allah 'Azza wa-Jalla et notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم ? Les 
choses détestées sont les mauvaises choses, les choses inutiles, les choses nuisibles, 
shaytan et ses adeptes. Nous ne sommes pas obligés de les aimer. Il n'y a aucune 
obligation quand les gens ne le ressentent pas à l'intérieur. Personne ne peut les forcer. 

Par conséquent, notre Tariqah est l'amour. C'est l'amour d'Allah Jalla Jalaluhu et de 
notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam envers tous les Mu'minin et Mu'minat. 

C'est de les soutenir et de faire des Dua pour eux insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله élève ceux qui 

sont sur Son جل جلاله chemin. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Qu'Allah جل جلاله rende le chemin du Haqq 

éternel. Nous vivons à l'époque de la Fitnah. Qu'Allah جل جلاله inverse la Fitnah sur la tête de 
ceux qui font cette Fitnah insha'Allah. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous vivons dans une époque très dangereuse. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Comme 

nous l'avons dit, ce conseil vient de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم Ce n'est pas vraiment difficile. 
Il n'est pas difficile d'aimer la bonté et de ne pas aimer la méchanceté. C'est dans la nature 

des gens, mais shaytan et l'ego le changent. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Puissions-nous 
suivre le Haqq/vérité. Qu'il y ait de la force dans notre Iman insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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